



■ CURSO EN FONSECA

El Instituto de Iberoamérica analiza la migración del centro de América a EEUU a través del cine

El Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca, dentro de su Programa de Estudios Abiertos, inicia hoy el Curso "La migración mexicana y centroamericana a EE.UU.: conociendo experiencias a través del cine documental", que será impartido por Elaine Levine, profesora de la Universidad Nacional Autónoma de México, México. El objetivo es mostrar algunos de los impactos que tienen estos procesos en los lugares de origen y también ver algo de lo que sucede a los emigrantes durante su travesía y en el lugar de destino. Además resulta que recientemente se han producido varios documentales excelentes sobre diversos aspectos del tema migratorio.